
令和５年度１０月（第７回）雲仙市教育委員会定例会会議録 

 

期   日   令和５年１０月２６日（木）午後２時００分から午後３時１８分 

場   所   雲仙市千々石庁舎３階 大会議室 

出 席 者   ・大津善信教育長 ・駒田義弘教育長職務代理者 ・仁禮智加子委員 

・永岡悦子委員  ・江川儀平委員 

        ・事務局   小松教育次長、冨永総務課長、中村学校教育課長 

林田生涯学習課長、草野スポーツ振興課長 

総務課森田課長補佐（書記） 

 

欠 席 者   なし 

 

会議日程 

第１ 前回会議録承認の件 

 

 

第２ 報告事項 

（１） 教育長の報告 

（２） 各課の事業等の取り組み状況及び計画 

（３） 各課からの報告 

 

第３ 付議事項 

議案第１２号 議会の議決を経るべき議案の意見の申し出について(令和５年度一般会

計補正予算(第７号)について) 

議案第１３号 雲仙市立岩戸小学校統合検討委員会委員の委嘱について 

 

 

 

第４ その他 

次回雲仙市教育委員会定例会の招集日程について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 教育長が令和 5年度 10月（第 7回）雲仙市教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

日程第１ 前回会議録承認の件 

・「前回会議録承認の件」を議題とし、教育長より令和 5年度第 6回定例会会議録署名委員

に駒田委員及び永岡委員を指名する。 

 

教育長 

・特に意見、質問が無いことから、第 6回定例会会議録の承認を宣言する。 

 

日程第２ 報告事項 

（１）教育長の報告 

・教育長が月例報告について、資料により説明・報告を行う。 

 

教育長 

・特に意見、質問がないことを確認する。 

 

（２）各課の事業等の取り組み状況及び計画 

 

事務局 

・資料により各課別に説明する。 

 

委員 

・雲仙市民運動会については、すごく楽しませてもらった。ただ、私が参加した競技で、

中学生と老人会・婦人会によるサイコロを用いたシーンで、サイコロが（軽いため）風

で流がされて、あれはどうにかならないかと思った。 

 

事務局 

・初めて取り組んだ競技であったが、サイコロ自体がふわふわしていて軽く、当日風も出

ていたことから、今後の反省点として次に繋げていきたい。 

 

委員 

・リレーのスタート位置で、第 2 走者以降のバトンゾーンについて、白線の最後尾の方に

並ばせていて、リレーが初めてで分からない小学生等は、後方側ギリギリに並んでいた

ようで、最初から手前側のスタート位置に並ばせたらよかったのではないかなと感じた。 

 

事務局 

・スポーツ推進委員に対しても、その旨伝え今後に繋げたいと思う。 

 

委員 

・綱引き競技について、1回競技が終わった後、場所の入替えが行われるが、次の競技のと

きに人が滑った後のところで、再度競技するのではなく、少し場所をずらすというやり

方もあるのではないか。準備などが面倒で会場を広く取らないといけないと思うが、ち



ょっと横に移動して、次の組がそこでやるというのも一つの方法かと思った。 

次に、生涯学習課関係で、10月 22日に踊るハロウィンパーティーが開催されたと言う事

で、これは人伝えに聞いたことであるが、参加された方が子供さんと一緒に行って良か

ったと、非常に喜んでおられたという声が届いたので、お知らせしておく。 

また、公民館講座の、ＳＮＳ・コミュニケーションアプリの利用方法であるが、この講

座については、本当に大事だと思う。中学生や高校生あるいは大人が犯罪に悪用される

等そういう心配事がずっと続いてるような気がする。本当に便利ではあるが、結局使う

人の気持ちの持ち方次第で、犯罪の最も便利な手段というような形にもなっている。心

配するのは、大人よりも子供がずっと先を行く傾向があり、大人がもう追いつけないと

いう状況になるので、こういった講座は、広くあるいは何回も実施され、たくさんの人

に講座を受講してほしいと思う。 

 

委員 

・先日、雲仙市総合計画審議会に出席した際、「不登校児童生徒への対応」というところで、

効果検証された表を見ると判定は A であった。その内容というのが、支援要請があった

児童生徒に対して全てを対応したから A としている。ほかの委員から、学校に行けるよ

うになったことによる評価として入っていないのではないかと。例えば、10 人の不登校

の子供たちを対応して、10人が登校できるようになった。これが初めて Aになるのでは

ないか、という意見があったことをお話ししておく。 

 

事務局 

・参考にさせて頂きたい。 

 

教育長 

・他に意見、質問がないことを確認する。 

 

（３）各課からの報告 

 

事務局 

・特になし 

 

教育長 

・特に意見、質問がないことを確認する。 

 

日程第３ 付議事項 

１ 議案第１２号 議会の議決を経るべき議案の意見の申し出について(令和５年度一般会

計補正予算(第７号)について) 

 

事務局 

・議案資料により説明する。 

 

 



教育長 

・特に意見、質問がないことから承認を宣言する。 

 

２ 議案第１３号 雲仙市立岩戸小学校統合検討委員会委員の委嘱について 

 

事務局 

・議案資料により説明する。 

 

教育長 

・特に意見、質問がないことから承認を宣言する。 

 

 

 

日程第４ その他 

１ 次回、雲仙市教育委員会定例会の招集日程について、令和５年１１月２９日（水）午 

後２時００分から雲仙市千々石庁舎３階多目的室で開催することを確認する。 

 

教育長 

・ほかに意見、質問、報告等がないことを確認し、令和５年度１０月（第７回）雲仙市教

育委員会定例会の閉会を宣言する。 


